

Christophe Leblanc, nouveau DGA de l'Agence de l'eau Rhin-Meuse

Dossier de la rédaction de H2o
January 2022

Ingénieur en chef des ponts, des eaux et des forêts, Christophe Leblanc vient de prendre ses fonctions à l'agence de l'eau.

Présent à Metz depuis 2003, ses différents postes lui confèrent une très bonne connaissance du Grand Est et de ses acteurs, ainsi que de diverses politiques publiques telles que celles relatives à l'environnement, aux infrastructures, à l'aménagement du territoire et à la coopération transfrontalière. Il a ainsi été de 2012 à 2015, adjoint au Secrétaire général pour le développement régional Lorraine ; de 2007 à 2012, directeur départemental adjoint à la Direction départementale des territoires de Moselle et notamment à la Direction départementale de l'équipement. Il quitte la Chambre régionale des comptes Grand Est où il était détaché en tant que magistrat depuis 2016 pour rejoindre la direction de l'Agence de l'eau Rhin-Meuse aux côtés de Marc Hoeltzel, directeur général. "Je suis heureux de rejoindre l'Agence de l'eau Rhin-Meuse et ses équipes pour prendre part à une politique publique qui répond des préoccupations actuelles des collectivités, des industriels, des agriculteurs... et qui est ouverte à l'innovation", a-t-il déclaré.

Agence de l'eau Rhin-Meuse